



Pièces	5 Pièces
Superficie	182 m²
Référence	879V89M
Prix	995 000 €

Auribeau-sur-Siagne

Maison à vendre (06810)

En vente, splendide villa individuelle, idéalement située à Auribeau-sur-Siagne. Cette demeure, construite en 1992 et en excellent état, offre une surface habitable de 182 m² répartie sur deux niveaux, et se trouve sur un terrain de 1000 m². La maison, orientée plein Sud, jouit d'une exceptionnelle vue sur la montagne. Elle dispose de 4 chambres, une salle de bain, deux salles de douche ainsi qu'une cuisine équipée. Parmi les prestations proposées : piscine, climatisation, chambre de plain-pied, double vitrage, buanderie, portail automatique et un cadre paisible. La villa comprend également ...

For sale, splendid detached villa, ideally located in Auribeau-sur-Siagne. This residence, built in 1992 and in excellent condition, offers a living area of 182 m² spread over two levels, and is located on a plot of 1000 m². The house, facing south, enjoys an exceptional view of the mountain. It has 4 bedrooms, 1 bathroom, 2 shower rooms as well as an equipped kitchen. Comfort is ensured by a reversible air conditioning heating system and hot water is provided by a gas water heater. Among the services offered: swimming pool, air conditioning, bedroom on one level, double glazing, laundry ...

ORION IMMOBILIER

503 AVENUE DE LA MER - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

